



しょうなん

行動無くして結果生まれず

SHOW "No Action No-result"

決して隣マチで起きた事件で片づけぬよう

松戸市では不審者出現や器物破損

流山市では車上狙い発生



千葉県警察本部からのメール配信によると、昨年末以降、東葛地域での特殊詐欺以外の特記事件が発生しています。概要はそれぞれ以下の通りです。

- 12月24日発生：午後4時30分頃、松戸市新松戸3丁目地先路上で、男子児童が男（身長165～170cmくらい、やせ型、灰色のトレーナーに黒色ズボン、猫の絵柄マスクに同柄のトートバッグ携帯）から、「君たちは猫好き？おじさんも好きだけど、いま牛を飼っている。見に来ない？」と声掛ける事件が発生しました。【松戸警察署配信】
- 1月4～6日に発生：松戸市新松戸北1丁目、同市横須賀1丁目の周辺で、駐車中の車両が鋭利な物で傷つけられる事件が複数発生しました。【松戸警察署配信】←1月16日付で犯人逮捕の通報あり
- 1月13日に発生：午後1時10分頃、松戸市大金平地先路上で、下校中の男子児童が、男（20歳代、慎重 170 cmくらい、中肉中背、白っぽい上着に黒っぽいズボン着用、白色帽子をかぶり白色マスク着用）に後をつけられる事案が発生しました。【松戸署・同東警察署配信】
- 1月14～15日に発生：流山市内で車上狙いが複数件発生しました。狙われにくい対策として、必ず車両は施錠、車内のぞき見ができる位置に貴重品や工具類を載せたままにしない。【流山警察署配信】
- 1月21日発生：午後3時30分頃、松戸市横須賀2丁目地先路上で、帰宅途中の女子児童が男（30～40歳くらい、身長 170 cmくらい、中肉、黒色パーカーに黒色ズボン、白色マスク着用、銀色の自転車を押して通行）に下半身を見せられる事案が発生しました。【松戸警察署配信】